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様式第４号（第４条関係） 

 

  出張報告書 

幹 事 長 印 経理責任者印 

  

  

平成３０年６月１日 

 

 幹事長    佐 古 員 規   殿 

 

                                               出張者氏名  佐古 員規   印 

   下記のとおり報告します。 

 

１． 出 張 先 田尻町田尻町総合保健福祉センター ふれ愛センター 

     〒598-0091 大阪府泉南郡田尻町嘉祥寺 883 番地 1  

電話番号 ： 072-466-8811（代表）   

                      

２． 出張日時 平成３０年５月２２日（水） 

 

  ３．出張用務（宿泊を要する場合はその事由） 

    第 8 回全国コンパクトタウン議会サミット参加・運営協力 

     基調講演 『観光で輝くまちづくり』 

      講師： 中尾 清 氏 （元大阪観光大学教授） 

  

 ４．諸 経 費 （日帰り） 

   参加費          ４，０００円 

（内訳：議会サミット参加費） 

                                                   計   ４，０００円  
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５ 報  告 

＜開催日程＞ 

【第１日目】 平成 30 年 5 月 22 日（火）会場：田尻町総合保健福祉センター 

 

●12：00  開場、受付（たじりふれ愛センター） 

●12：50  オープニングセレモニー 

●13：00  開会式 

１ 会長挨拶     全国コンパクトタウン議会サミット協議会 

会長 宮城県七ヶ浜町議会議長 大町 睦夫 

２ 主催者歓迎挨拶  第８回 全国コンパクトタウン議会サミット 

実行委員長 田尻町議会副議長 金田 裕治 

３ 町長歓迎挨拶   田尻町長 栗山 美政 

４ 来賓祝辞     大阪府町村議長会会長 川嶋 玲子 様 

           大阪府副知事     濵田 省司 様 

           大阪府議会議長    大橋 一功 様 

           衆議院議員      谷川 とむ 様 

５ 来賓紹介  

６ 参加議会紹介 

 

●13：30  基調講演：『観光で輝くまちづくり』 

       講師： 中尾 清 氏 （元大阪観光大学教授） 

●14：30  休憩（議長会議） 

●15：00  ワールドカフェ 

●16：45  閉会式 

●17：00  会場移動（バス移動） 

●18：30 ～ 20：30  懇親会会場 スターゲイトホテル関西エアポート 

      アトラクション フラダンスチーム「ナレイラナキラ」 

議会対抗ゲーム 進行 よしもとクリエイティブエージェンシー 

 

【第 2 日目】  平成 30 年 5 月 23 日（水） 

● 8：45  関西空港駅 改札前集合 

● 9：00  研修開始  研修コース Ａ班、Ｂ班 （下記参照） 

●11：30  研修終了(関西エアポート株式会社) 

●11：45  サミット終了挨拶  解散     
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■参加議会  

〇宮城県・七ヶ浜町議会 

〇岐阜県・岐南町議会 

〇京都府・大山崎町議会・久御山町議会 

〇山口県・和木町議会 

〇香川県・宇多津町議会 

〇徳島県・北島町議会 

〇岡山県・早島町議会 

〇福岡県・志免町議会・水巻町議会・吉富町議会 

〇大阪府・島本町議会・忠岡町議会・熊取町議会・田尻町議会・岬町（オブザ

ーバー） 

計 16 議会 

 

 全国コンパクトタウン議会サミット（以下サミット）は、香川県宇多津町議会が、

｢小さい町だからこそ誇れるものや、悩むこと｣など、同じ考えの自治体が必ずあると

の思いから、平成２１年度から開催され、今回で 8 回目となります。このサミットは、

自治体面積１５平方ｋｍ以下の町（全国６４自治体・現在は２０平方ｋｍ以下）を対

象に、｢小さくてもキラリと光り、頑張る町｣が一堂に会し、議員自らの手作りで開催

されています。 

 合併をせずに、自立を選択した町の議員が集まり、コンパクトな町ならではの課題

や政策を持ち寄り、議論や交流を通じ、その違いや共通点を発見することで、それぞ

れのまちづくりのヒントを見つける場としていただくものでもあります。 

 このような趣旨からも、本町議会としても、参加する意義が大いにあります。 

市議会と違い、町議会が抱える課題、例えば議員の成り手不足問題であったり、財政

的な課題、高齢化率が年々上昇傾向にあることが共通の課題でした。 

 そのような中でも、香川県宇多津町では、新規に大型水族館誘致に成功し、 

次のサミットにはぜひうちで行いたいというような町もあり、コンパクトだからでき

る事業やメリットを探求し、交流により活性化につなげるヒントが見つかることを期

待したい。 

 

 

 

 

 




